# うらさと

コミュニティスクール 浦里小学校だより R2. 5. 29 NO. 2

文責 片桐芳之

## ◇ 6月1日 学校が再開します

本当に待ちに待った日を迎えます。約2ヶ月半にわたる休校と2週間の任意登校を経て学校再開です。この間、子どもたちは各家庭でお家の方と過ごしてきました。日本中が「自粛」「ステイホーム」に努力してきました。浦里小学校の保護者の皆様、ご家族の皆様、そして浦里児童クラブの皆様のご努力に心から感謝申し上げます。これで終了ということではありませんので、引き続き感染防止の取組を行っていく必要があります。学校でも「マスク着用」「三密解消」「手洗い・消毒」を徹底して参ります。

5月15日(金)に1時間のみの臨時的登校を、5月18日(月)からは月・水・金の3日間、午前3時間の授業を行ってきました。51名の児童は全員元気に登校できました。日によっては朝のうち「ちょっと頭が痛い」とか、「おなかがちょっと痛みます」という子も見られましたが、時間が経つほどに具合は回復しました。何よりうれしく思ったことは、「学校に来ると楽しい?」と尋ねると、どの子も「うん、たのしい!」と言っていたことです。その気持ちにこれからも応えられるよう職員一同取組んで参ります。

この長い休校期間があったため、今後の年間予定や学校行事を大きく変更していかなければならないことも出てきます。ご家庭、地域の方には通知等でお知らせいたしますので、 ご理解くださいますようお願いいたします。

### ◇休校中にもお助け隊の支援をいただきました

#### ○家庭科支援ボランティアによる「手作りマスク」制作





5月18日~21日の間に、家庭科支援ボランティアの皆さん4名が来校し、すてきな布製の手作りマスクを作ってくださいました。全校児童分あります。これから夏を迎えるに当たって、薄手の布を使って一つひとつていねいに、心を込めて作ってくださいました。ご自宅まです。大切に使わせていただきます。

#### ○花作り隊による花壇作り

今年は花作り隊の方が花壇作り、プランターの準備をしてくださいました。 入学式でもきれいな花の中を新1年 生が歩けました。色とりどりに植えられたすてきな花壇は浦里小学校の 誇りです。





#### ○米野菜作り隊の支援

「2年生ジャガイモ植え」(4/28) 「5年生 田植え」(5/20) 「4年生リンゴの摘果」(5/20)







休校中に野菜の植え付け、田植え、果物の管理、草刈りなど、今しかできない活動もあります。子どもたちが一緒に取り組めない作業もありましたが、この時期に必要なことをお助け隊の方に関わっていただきながら進めることができました。クローバーが伸びた中庭では「子どもたちがいないうちに刈っておくのがいいと思ってね」と、乗用草刈り機を中庭に入れて草刈りを行っていただきました。遊具の周辺もすっきりとして、1年生も気持ちよく遊ぶことができます。ありがとうございました。



○校庭手入れ隊中庭の草刈り

# 新型コロナウィルス感染防止のために、学校ではこんなことに気を つけて生活をしていきます

# 











